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様式第３号（第７条関係） 

 

会  議  録 

 

 

１ 附属機関の会議の名称 

   令和５年度第１回水戸市上中妻市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時 

   令和５年６月 14 日（水）10 時 00 分から 

               10 時 40 分まで 

 

３ 開催場所 

   上中妻市民センター 集会室 

 

４ 出席した者の氏名 

 （１）委員 

    雪竹 環，浅野 直俊，江橋 信子，鯉渕 裕志，立原 文男，白澤 昭 

 （２）執行機関 

    関 文男，佐川 好美 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

（１）令和４年度上中妻市民センター事業並びに利用状況について        （公開） 

（２）令和５年度上中妻市民センター運営方針及び重点目標について   （公開） 

（３）令和５年度上中妻市民センター事業計画について         （公開） 

（４）その他                            （公開）  

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数 

   なし 

 

８ 会議資料の名称 

   令和５年度第１回水戸市上中妻市民センター運営審議会 
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９ 発言内容 

 

執行機関   定刻となりましたので，ただいまから令和５年度第１回水戸市上中妻市民

センター運営審議会を開催いたします。 

       ２の委嘱交付でございます。 

       今回は，上中妻小学校  前校長先生が退職されまして，４月より上中妻小

学校校長になられました  校長先生に引き続き委員をお願いいたしました。 

       それでは，  委員に，一言ごあいさつをお願いいたします。 

  委員   （挨拶） 

執行機関   ありがとうございました。 

       次に３の会長選出でございます。会長でありました  委員が退任されま

したので，新たに会長の選出を行うものでございます。 

       水戸市市民センター条例第 11 条第３項によりまして，委員の互選により会

長の選出をお願いいたします。 

       （委員より，事務局案の声） 

   事務局案ですが，長年委員を務めていただいております，  副会長に会長

をお願いして，副会長には，  委員にお願いできればと思っております。委

員の皆様から了解をいただければ，この二人にお願いしたいと思います。以上

でございます。 

  （各委員より，異議なしの声） 

執行機関     委員，  委員よろしくお願いいたします。 

       それでは，会長になられた  委員より，一言ごあいさつをいただきたいと

思います。 

  会長   （挨拶） 

執行機関   ありがとうございました。 

       それでは，議題に移りたいと思います。   

       議事の進行は，水戸市市民センター条例第 12 条第１項により会長にお願い

したいと思います。よろしくお願いいたします。 

  議長   それでは，議事進行を務めさせていただきます。本日の議題につきまして，

スムーズに進行を行いたいと思いますので，皆様の御協力をお願いいたしま

す。 

 本日の審議会でございますが，委員６名中６名が出席しており，水戸市市民

センター条例第 12条第２項により本日の審議会が成立していることを報告い

たします。 

また，本日の審議会は，議事録を作成し，公表することになっておりますの

で，議事録署名人に  委員，  委員を指名いたしますので，よろしくお願
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いいたします。 

それでは，５の議題（１）令和４年度上中妻市民センター事業並びに利用状

況について，執行機関から説明をお願いします。 

執行機関   （資料に基づき,議題（１）令和４年度上中妻市民センター事業並びに利用

状況について説明） 

  議長   ただいまの説明につきまして，質疑を受けたいと思います。 

（質問はないか諮り，異議なしの発言あり。）（議長：承認の旨の発言） 

       次に，議題(２)，令和５年度上中妻市民センター運営方針及び重点目標に

ついて,執行機関から説明をお願いします。 

執行機関   （資料に基づき,議題（２）令和５年度上中妻市民センター運営方針及び重

点目標について説明） 

  議長   ただいまの説明につきまして，質疑を受けたいと思います。 

  委員   昨年度は，台風や水害・地震で避難所が開設される事は無かったですね。 

執行機関   はい無かったです。私は，令和２年から上中妻市民センターに勤務しており

ますが，大きな災害は経験していません。この地区は幸いにも災害がなく， 

他へ応援で行く事はあっても応援をもらう実状は無く，場所的には良い所だ

と認識しています。 

  委員   （質問はないか諮り，異議なしの発言あり。）（議長：承認の旨の発言） 

次に，議題（３）令和５年度上中妻市民センター事業計画について，執行機

関から説明をお願いします。 

執行機関   （資料に基づき,議題（３）令和５年度上中妻市民センター事業計画につい

て説明） 

  議長   ただいまの説明につきまして，質疑を受けたいと思います。 

（質問はないか諮り，異議なしの発言あり。）（議長：承認の旨の発言） 

   次に，議題（４）その他について，何かございますか。 

  委員   各講座定員が決まっていると思われますが，定員の状況を教えてください。 

執行機関   定員の状況は，定期講座によって違いはありますが，人数が集まっている団

体と定員割れしている団体があります。人数は定めてはいますが，募集しても

集まらない講座もあります。傾向からみると長く続けている定期講座は，慣れ

てくると人が減少していく様に思われます。上中妻地区に関しては，運動関系

の定期講座は，定員も多いうえ，それなりに人も集まっています。運動関係以

外の定期講座は減少傾向にあります。 

  委員   コロナ禍で減ってしまったのですか。 

執行機関   コロナ禍で人数制限や間隔をとっての活動をお願いしていた時期もありま

した。又，水戸市で施設使用中止もありましたし，使用可能でも年齢的に，自

主的に中止する定期講座も多々ありました。コロナ関係は，３月にマスク使用
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が解除，５月８日から全体的に緩和されて，徐々に皆さん動きだしてるように

見うけられます。令和元年度，コロナ禍以前に戻るかは，皆さんの意識の問題

もあると思います。せっかくこのような定期講座という活動の場があります

ので，楽しんでいただきたいと思います。 

  委員   母が，上中妻市民センターでヨガに行き始めました。 

  議長   新規で立ち上げた講座はありますか。 

執行機関   新規はないです。上中妻市民センターは他の市民センターより講座が多い 

      状況です。同じ名目の同じ活動がいくつもあったりします。今後，地区の住民

の方から要望があれば，考えていきたいと思っております。 

  委員   市民運動会はどのように実施する予定ですか。 

執行機関   地区住民の会主催事業で実施する予定です。コロナ禍で三年間実施しなか

ったので，以前のとおりできるかどうか影響が大きいと思います。形を変えて 

      実施するかは，会議等で協議して，皆さんが楽しめる市民運動会にしたいと考

えています。 

  委員   町内会に種目の割り当てがあると思いますが，小学生が少ないので，人集め

が無理な面が多々あります。運動会の実行委員会が立ち上がると思いますが，

そのような問題が出てきますね。今後は，多くの人を巻き込んでの実施は無理

だと思います。 

執行機関   人集めの問題は，以前のとおりにはいかないと思われます。お話の内容は 

      住民の会の方に伝えておきます。 

  委員   水戸市の小学校・中学校の運動会は，現在半日開催になってます。土曜日で

はなく平日に実施する所も出てきています。コロナ前は，一日かけてお弁当を

食べて実施していましたが，保護者からお弁当が負担だとか，場所取りも負担

であると言われる方がたくさんいらっしゃいまして，半日開催にしたところ，

凄く好評で，今にあった令和の運動会の形式として，学校も落ち着いているの

が現状です。 

  委員   子供会も無くなってしまって，人集めも以前のように動いていかないのが

現状です。 

執行機関   色々な面で，見直しをする機会になってきているのを感じております。 

  委員   市民運動会の日程によって，学校の行事と重なって運動場が使えないとか，

以前あったらしいです。学校との日程のすり合わせは必要です。 

  議長   その他無いようでしたら，以上で本日予定していた議題について終了いた

します。皆様の御協力により無事終了いたしましたので，ここで議長の座を降

りて，事務局にお返しいたします。 

執行機関   以上で，令和５年度第１回水戸市上中妻市民センター運営審議会を終了い                  

たします。大変お疲れさまでした。       


